
います。

谷本　中一の時は櫛渕の卯月さんが外部コーチとし

て来られていて１年間だけお世話になりました。当

時の部員は 20 人くらいはいたように思います。先

輩で本格派の背の高いサウスポーがいたんですが、

市営グラウンドで試合をしたとき、松中に打ち込ま

れたことがあって、先生が「もうちょっと指導でき

ていたらこんなことはなかった。申し訳ない。」と

声をかけたのを覚えています。

下川　テニス部も結構さかんに活動していました。

先輩たちが強かったです。市内では団体で連覇もし

たように思います。それとバレーがものすごく頑

張っていたのを覚えています。屋外にバレーのコー

トがあり、外でフライングでとびまわっていたので、

みんなドロドロ血まみれになっていたように思いま

す。また、合同合宿を夏休みに学校でしたのを覚え

ています。立江中男子というと剣道みたいなイメー

ジがありました。

船﨑　このときの校長先生が株木先生で、立江は以

前から剣道が盛んであって浅井先生という大変著名

な方がいました。南部中学校での練習試合の時に、

自転車で行ったらすでに浅井先生がいて、どうやっ

てきたのか聞くと「歩いてきました。」と言ったこ

とがとても印象に残っています。他にも早川先生や

増田先生などの剣道をやっていた方々がすごく力を

入れて教えてくださいました。１年生の時は窪田先

生、２年生から山内先生に指導していただき、市内

では常に優勝できていました。先ほどの天神山を

走ったと言う話ですが、剣道部は裸足で練習するの

で、外でも裸足で走って大変痛かった覚えがありま

す。

下川　体育の先生が、畳を集めに行くのでと誘われ

て、地域へ出向いて畳集めの手伝いをし、体育館の

一部に畳を敷き詰めて柔道場のような場所ができた

のを覚えています。

廣田　私が１年生の時に剣道部ができました。当時

の校長先生は湯浅先生で、熱心に剣道の指導にきて

くださいました。旧の小松島警察署に武道場があっ

て、そこへ自転車で行って試合をしました。

吉岡　私の時は剣道やテニス・バレーなどさかんで、

陸上では３つほど年上の 3000 ｍ記録保持者であっ

た的場さんの時に、県でも優秀な成績を収めていた

ようで、その先輩たちが卒業されたあと私たちが入

部しました。市中学校駅伝大会などの時は、各部活

動を代表するメンバーも入って合同チームをつくっ

て出場しました。当時は３中学校を巡るコースで、

全校生徒が並んで応援している中を走った覚えがあ

ります。年によっては大きな成果を出していたよう

に思います。私たちは十分な結果は出せなかったで

すが、走るのが好きで田んぼや山を一生懸命に走り

まわったという記憶があります。

関貫　運動会などについて、仮装行列などがはやっ

ていた時代ではなかったかと思いますが、いかがで

しょうか。

廣田　部活動対抗の競技がありました。組み立て体

操の大きいものもつくりました。今の時代であれば

安全性を考えてさせてもらえないかもしれません。

恐ろしい高さのものをつくりました。大がかりで。

私たちの時は今と違い保育所とは別で単独でしてい

ました。

下川　組み立て体操が大がかりで練習が大変でし

た。仮装行列では、自分はカウボーイになったこと

は覚えています。仮装行列の当時のテーマはよく覚

えていませんが各自が考えながらしました。

谷本　私が３年生の時は友だちが月光仮面で、私が

真っ黒の衣装でどくろのような顔をしました。仮装

に着替えたら運動場を一周するのですが、たいへん

な格好だったので本番では前が見えなくて歩きにく

く、大変困ったことを覚えています。それと国旗の

掲揚と降納の係で降納の時にひもが引っかかってい

て、もう少し引っ張ったら少し破れてしまうという

ハプニングがあったことは鮮明に覚えています。そ

の時はかなり焦っていたと思います。

船﨑　剣道部は運動会で野試合というのがあって、

観客の前で試合をしていました。

廣田　私たちの時には頭の上にうどん粉の入った袋

をつけて試合に挑み、どちらかの袋が割れるまでし

たことを覚えています。
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